

えぬびーおーほうびん
NPO 法人

子ども食堂
ファンクラブ

ニュースレター
vol.20

秋・冬号

あき・ふゆごう

2024年5月発行

どんなときもつながる子ども食堂を目指して



春から室内で食べることを再開したものの、また、厳しい状況になりそうになったり、大人が不安になったときも、子どもたちはいつも元気です！来てくれる子どもたちは、コロナ禍の前には比べると少ないですが、その分、みんなが顔なじみになり、一緒に遊んだりお話ししたり姿が見られました。
大きな笑い声もたくさん響き、それを見る大人もつられて笑ってしまう。
大人も子どもも、人と会って、お話しして、触れ合って、心もほっとあたたかくなる金曜日の夜になっています。



第5回子ども食堂だよ！全員集合！

子ども食堂だよ！全員集合！12/4日に枚方市の子ども食堂全員集合が開催されました。当日はたくさんの親子が遊びに来てくれました。興味のあるブースに行ってお買い物を楽しんだり、体験コーナーで普段できない経験をしたりみんな積極的にイベントを楽しんでいました。子ども食堂のテーマソングを一緒にうたいみんなであうたを通して繋がり、笑顔の子ども達でした。これからもおかげさまでいまーとみんなが安心できる居場所でありたいと思います。

学生さんたちの学びのお手伝い

学校の授業の一貫で、貧困がテーマだったり、ボランティア活動だったり、理由は様々ですが、「子ども食堂」に関心を持ち近隣の中学生、高校生、大学生がみんな里を訪ねてくれました。質問もたくさん用意してくれ、真剣に話を聞いてくれたこと、関心を持ってくれたことがとても嬉しかったです。中には駅前募金活動をして寄付してくれた学生さんも。その想いと共に大切に預かり、子どもたちのクリスマスプレゼントに使わせていただきました。お話が終わると子どもたちと遊んでくれて、子どもたちは大喜びでした。
ありがとう！



愛がいっぱいのクリスマス

今年も子どもたちに、たくさんのサンタさんからクリスマスプレゼントが届きました！テーブルにいっぱい並んだプレゼントを選ぶ子どもたちは真剣そのもの！中身が見えないものも手探りで何度も触って、自分好みのプレゼントを探します（笑）
両手いっぱいになったプレゼント、おなかも心も満たされて、素敵なクリスマスになったね。サンタさん達、ありがとう！



ありがとう

- ① 株式会社サミーさんよりコロッケ
- ② 第一生命さんより画材とわたあめメーカー
- ③ 鳥重弁当の店「車屋」さんよりお弁当
- ④ 他、たくさんの方々より寄付やおすそわけをいただきました。



子ども食堂ニュース

2023年4月より
おっはほみらい子ども食堂の
名前が変わります。

「みんなのみらい子ども食堂」

毎月第一土曜日
南部生涯学習市民センター
(枚方市香里ヶ丘1丁目1-2)
17時30分～20時 開催中



子ども食堂
お問合せ先

NPO 法人子ども食堂ファンクラブ
(事務局) ちいさいほいくえん みんなの里
TEL/FAX 072-845-6818